

La Fundación Euroárabe constituye el patronato que la gestionará

La iniciativa parte del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación

AGENCIAS / GRANADA | ACTUALIZADO 09.06.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Fundación Instituto Euroárabe de Educación y Formación de cuadros árabes y españoles en gestión pública y buena gobernanza, con sede en Granada, culminó ayer su fase de lanzamiento con la constitución de su patronato, anunció el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación.

En una reunión presidida por el secretario de Estado de Asuntos Exteriores, Ángel Lossada, se han confirmado como miembros del patronato al presidente de la Diputación de Granada, Antonio Martínez Caler; el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro; los embajadores de Arabia Saudí, Jordania, Túnez, el jefe de la Oficina de la Delegación de la Liga Árabe y el decano del College of Management and Technology de la Universidad Árabe de Ciencia y Tecnología de El Cairo en Egipto.

También se acordó el nombramiento del nuevo director general de la Fundación Instituto Euroárabe, que será el embajador Manuel Piñeiro Souto y la composición de la comisión ejecutiva de la Fundación, precisó el Ministerio en un comunicado.

Con la constitución del patronato se da cumplimiento a la promesa hecha en 2006 por el ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, Miguel Ángel Moratinos, de relanzar las actividades de la anterior Fundación Euroárabe de Altos Estudios, creada en 1995.

La nueva institución es un proyecto conjunto ideado por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación y la Liga Árabe, con la colaboración de la Junta de Andalucía, la Diputación provincial y el Ayuntamiento de Granada y la Universidad de la ciudad.

La ciudad de Granada acoge la sede de esta nueva Fundación en un inmueble que fue cedido por la Diputación de Granada y donde en los próximos meses tendrá lugar una reunión formal del patronato presidida por Miguel Ángel Moratinos y el secretario general de la Liga Árabe, Amr Musa, con el fin de presentar a la sociedad la nueva Fundación y su programa de actividades.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



FIESTAS DEL CORPUS 2009
Toda la información del Corpus de Granada 2009



GALERÍA GRÁFICA



Firmeza y torería : 'El Yiyo'

Jesús Fernández "Yiyo", de rosa y plata, fué el gran triunfador de la tarde, sorprendiendo por su firmeza y buen hacer.

GALERÍA GRÁFICA



Inauguración del Forum de Negocios

El edificio, ubicado en el nuevo centro financiero y cultural de la ciudad, se estrena con un millar de trabajadores

GALERÍA GRÁFICA



El último tramo de la autovía a la costa ha sido el más caro de España

El último tramo de la A-44 que une la capital con la costa granadina fué inaugurado por el ministro de Fomento, José Blanco, tras once años del comienzo de las obras.

GALERÍA GRÁFICA